

**MESSAGE DU GOUVERNEMENT AUX ATHLETES IVOIRIENS, A
L'OCCASION DES JEUX OLYMPIQUES DE LONDRES 2012**

Les Jeux olympiques de LONDRES 2012 s'ouvrent ce vendredi 27 juillet 2012.

Pendant deux semaines, des milliers de sportifs, venus du monde entier, vont animer l'une des plus grandes compétitions de la planète, devenue au fil du temps, l'une des plus belles illustrations de la fraternité humaine.

La Côte d'Ivoire, désormais désireuse d'être toujours présente dans les grands rendez-vous internationaux, sera représentée à cette compétition par une dizaine de sportifs de haut niveau.

Le Gouvernement adresse ses encouragements à nos sportifs, leur demande de représenter avec honneur et fierté notre pays, de donner le meilleur d'eux-mêmes, et de faire flotter haut le drapeau ivoirien.

Le Gouvernement invite les Ivoiriens à être de cœur avec nos représentants, afin de leur donner la force d'affronter les épreuves et de glaner le maximum de lauriers.

Bonne chance à nos vaillants Eléphants !

Pour le Gouvernement,

Le Porte-parole